

Unsere Tanz-Kids eröffneten den Tag der offenen Tür. Angeleitet wurden sie von ihrer Tanzlehrerin Frau Schneider.



In den Klassenzimmern lagen Lernspiele aus.



Unsere zukünftigen Erstklässler durften sich schon an der Tafel ausprobieren. Sie hatten viel Freude dabei.



Unser Schulchor, geleitet durch Herrn Wohlgemuth, hatte seinen ersten Auftritt.

Ausstellung unserer Kunst-Kids.



Auf dem Hof konnte man Zielübungen mit dem Feuerwehrschauch machen. Herzlichen Dank an Herr Lauterbach für den „Feuerwehreinsatz“.





Unsere Theater-Kids führten das Märchen „Schneewittchen“ auf.

Vielen Dank an unsere Theaterleiterin Frau Bernhard.

In der Cafeteria gab es Kaffee, Kuchen und Bratwurst.

Einen herzlichen Dank an alle Eltern für die Unterstützung beim Vorbereiten, Verkaufen und Aufräumen!

